



# AGUDEZAS DE DON HERMÓGENES

## "EL DIALOGO"

Don Hermógenes está convencido de que no existe el verdadero diálogo. Cada uno "echa harina a su costal" o, lo que es lo mismo, ve las cosas desde el punto de vista que le interesa.

Como ejemplo ha podido "captar" esta conversación entre cuatro contertulios cuyas aficiones son: dinero, fútbol y bebida respectivamente los tres primeros, y espíritu derrotista el cuarto. Oigámosles:

Dinero: -Qué suerte, los de Málaga! ¿Vdes. no han tenido ningún premio en el sorteo?

Fútbol: -No. Pero me hubiera conformado que hubiesen televisado algún partido el día de Navidad.

Derrotista: -¿Un partido? Bah! Hubieran perdido los nuestros.

Bebida: - Mejor es un buen tintorro que un partido de fútbol.

Derrotista: -Bah! El vino de nuestro país no vale nada. Lo hacen con productos químicos, digan lo que digan...

Dinero: -!Pero se enriquecen los vendedores!

Derrotista: -!Valientes riquezas las de hoy! Los únicos que se enriquecen son los que roban en los Bancos.

Fútbol: -!Más goles nos roban los árbitros a nosotros, que dinero a los Bancos!

Derrotista: - Porque no saben arbitrar, ni los jugadores jugar, ni las Juntas seleccionar, ni...

Bebida: -Ante las pérdidas, buenos tragos para olvidar.

Dinero: - Mejor es perder partidos que perder la cartera.

Fútbol: - !De buena gana daría mi cartera para ganar todos los partidos!

Derrotista: - Ni con dinero se lograría. ¿No ve, hombre, que no hay buenos jugadores?

Bebida: -!Camarero: más vino!

Dinero: -!Le costará una fortuna!

Bebida: -No importa. (Bebiendo): !A su salud!

Derrotista: -La salud de hoy es una birria: antes sí que era de hierro!

Fútbol: - Porque no hacen deporte. Si jugaran al fútbol...

- - - -

Y así sucesivamente. La cosa terminó bien porque el bebedor se "alegró", el aficionado al dinero no pagó ni una ronda, el del fútbol se animó pensando en el partido del próximo domingo, y el derrotista no estuvo conforme en nada.

Y los cuatro creyeron que habían dialogado.

!Cosas de la vida!

### Don Hermógenes.

(Post-data del mismo Don.- Ante algunas consultas que, por falta de visibilidad en la lectura del número anterior, nos han formulado, reproducimos las dos primeras agudezas publicadas allí: Primera.- Los precios en el mercado se van estabilizando. Cuando un producto "por casualidad" aumenta de precio, no hay manera de que vuelva a bajar. ¿Quieren Vdes. mayor estabilidad? --Segunda.- Antes los hombres no entendían nada de lo que se llama "estética": se limitaban a plantar árboles. Ahora se quitan los árboles para que, en su lugar, se pongan coches. ¿Se imaginan Vdes. lo estético que resultaría tomar el fresco a la sombra de un utilitario?